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多摩都市構想研究会 2022 年度活動についてのアンケート 

      中間報告(令和 4 年 10 月 18 日現在) 

１ 回収数 会員１８人中９人（回収率５０％）         

２ 回答結果 

⑴  調査視察について 

① 視察に参加したい   

 

１ 行きたい ５ 人 

２ 行けない ２ 人 

３ まだ分からない ２ 人 

 

② 視察先について（〇をしてください。複数可）  

 

１ 奥多摩町、檜原村等の山林・過疎地の地域課題 ４ 人 

２ 富山県  ライトレールトレイン 交通事情視察 ３ 人 

３ 茅野市  テレワーク、乗合タクシー、町おこし ４ 人 

４ その他 ０ 人 

 

③ 視察時期（〇をしてください。複数可） 

  

１ ９月～１１月 ５ 人 

２ ２月～ ３月 ４ 人 

 

⑵  参加したい研究テーマ (個人及びチームでの研究調査を前提にしています。) 複数回答 

                                               

１ 多摩地域における｢先端産業の展望｣についての調査研究 １ 人(１人) 

２ テレワークの実証研究に基づく｢新たな働き方｣の提棠 ７ 人(３人) 

３ 多摩地域における交通問題に関する調査研究 １ 人 

４ 多摩地域の歴史的変遷及び自分の地域の変化に関する調

査研究 

３ 人 

５ 多摩地域の自然と産業のあり方に関する調査研究 ６ 人(３人) 

６ その他 教育問題等 １ 人 

                                                                

＊人数（   ）はセミナーのテーマ 
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(研究テーマ関連キーワード) 複数回答 

 １ 先端産業の展望 ２ 人 

 ２ 多摩モノレール開設後の地域の変化 １ 人 

 ３ 大画地問題   

 ４ 商店街の変貌  

 ５ 多摩地域の変遷の歴史 ３ 人 

 ６ 森林の現状と課題 １ 人 

 ７ 奥多摩地域の課題と展望 ５ 人 

 ８ 茅野市との連携 ３ 人 

 ９ 多摩川のアユと川の浄化（多摩川の現状と課題）  

10 玉川上水の歴史と今後  

 11 過疎地域の振興、定住人口増加の方策 ３ 人 

 12 働き方改革への提案 ２ 人 

 13 多摩地域の交通問題  

 14 多摩地域の一次農業のあり方 ２ 人 

 15 その他 １ 人 

 

⑶  セミナーについて（上記２のテーマから希望する番号を選んでください。 

   （セミナー講師についての希望） 

１ 奥多摩町 定住化問題のその後 奥多摩町職員 

２ あらたな産業のあり方(仮称) 地域総研   岡田康司理事長 

３ 茅野市まちづくり その後 矢部 俊男氏 

４ 働き方改革 東洋システム  飯田哲郎氏 

 

３ アンケート総括 

⑴  視察について 

茅野市、奥多摩地域、富山県を想定し、年内及び年明けに企画する。 

⑵  調査研究テーマについて 

    １位は、テレワーク、２位は、多摩地域の自然と産業のあり方、３位は多摩

地域の歴史的変遷及び地域の変化であった。また、キーワードにそれぞれの

テーマに関連したものが選ばれている。 

⑶  セミナーについて 

    奥多摩、茅野関連のテーマが推薦されている。 

 

   10 月末に研究会を開催し、具体的に検討したいと思います。 

   なお、アンケート未提出の方は、極力早めにご提出してください。よろしくお

願いします。菊地宛メールでの提出でも結構です。 


